

Popayán 14 de mayo de 2021

Rechazamos la muerte violenta de Sebastián Quintero Munera, estudiante de Ingeniería Informática de la Institución Universitaria Colegio Mayor del Cauca, así como los repudiables hechos que rodearon el trágico deceso de Alison. Reiteramos toda nuestra solidaridad con sus padres, familiares y amigos, por estos dolorosos hechos, que nunca debieron ocurrir.

La violencia es un camino que no debemos seguir transitando, por lo cual, hacemos un llamado urgente al Gobierno Nacional, para que de manera inmediata establezca comunicación, en el Cauca, con todos los actores sociales que hoy participan de las protestas.

El diálogo debe ser la herramienta preponderante para reestablecer la paz social en Popayán y en nuestro departamento, y por eso, juntos debemos demostrar que a pesar de las diferencias es posible unirnos en un mismo propósito: evitar que jóvenes como Sebastián y Alison, o como cualquiera de los que hoy elevan su voz de protesta en las calles, no retornen a sus hogares.

Todos, unidos, debemos hacer posible que pare la violencia que hoy vivimos y que sigamos construyendo desde el diálogo y la concertación.

**#PopayánDialogaPorLaVida**

**REDES OFICIALES**  
Alcaldía de Popayán

 [www.popayan.gov.co](http://www.popayan.gov.co)

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de  
Popayán

 Alcaldía de  
Popayán